



市民の誓い

私たちは 水を生かし 緑を広げ 安全に努め 心を育て 助け合います

市マスクキャラクター
おおがきい&おあむちゃん

分散登校で授業を再開した荒崎小学校(6月1日撮影)

新型コロナウイルス 感染を予防しながら 小中学校で授業を再開

新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、国や県の要請で臨時休業を続けてきた市内の小中学校で、6月1日から授業を再開しました。

3月2日から休業が始まって約3ヶ月。分散登校から段階的に再開し、6月8日からは給食も実施する通常授業を開始しました。

学校生活においては、毎朝の検温結果の確認

や教室の換気、手洗いやマスク着用など、「学校再開ガイドライン」に沿って感染予防策を実施。子どもたちが元気に通い学ぶことができる環境を整え、学力の定着などに取り組んでいます。

また、学習に必要な授業日数などを確保するため、今年の夏休みを8月1日(土)から16日(日)までの期間に短縮します。

**施設などでの新型コロナ
感染者情報をメール**



スマートフォンでQRコードを読み取り、自分のメールアドレスを登録

県感染警戒QRシステムをご利用ください

市は、新型コロナウイルスの感染警戒のため、県が運用する「感染警戒QRシステム」を活用して、市有施設や市主催イベントの来場者から感染者が確認された場合、同じ日に訪れていた人に対して、感染者情報などをメールでお知らせするサービスを始めました。

施設やイベント会場に掲示したQRコードをスマートフォンで読み取って登録画面にアクセスし、自分のメールアドレスを登録してください。

詳しくは、情報企画課(☎47-8249)へ。

6月15日号 主な内容

- ▶「新しい生活様式」を実践しよう、新型コロナウイルス感染症の影響に対する支援など … 2 ~ 3 P
- ▶おうちでできる生ごみダイエット、多胎家庭にタクシー利用券を交付など … 4 ~ 5 P
- ▶募集のお知らせ、大垣暮らしのオトクな制度など … 6 ~ 7 P
- ▶催しのお知らせ、市民伝言板など … 8 ~ 9 P
- ▶健康ガイド … 10 ~ 11 P
- ▶墨俣一夜城入館者100万人達成など … 12 P

これまでの市民・事業者の皆さんのご協力に感謝申し上げますとともに、長引く自粛に地域の暮らしや経済が疲弊していることを痛感しております。その緊急対策として、5月13日には市独自の支援事業などの補正予算を専決処分しました。子育て世帯を対象に、中学校3年生以下の子どもさん一人につき5千円分のギフトカードを郵送するほか、ひとり親家庭には1世帯につき2万円を支給します。

中小企業者・個人事業主に対しては、中小企業がんばれ応援事業補助金として、感染予防対策や販路開拓、商品開発、広告宣伝などの経費に、30万円を上限に2分の1を補助します。そのほか、8月に前倒して実施する大垣市商店街振興組合連合会のプレミアム付き商品券発行への支援を拡大するとともに、避難所における感染症対策用資機材の整備なども実施します。また、6月議会に提出した補正予算には、市の全小中学校の児童生徒にタブレット端末を1人1台導入する費用を盛り込み、オンライン学習にも活用できる環境を整備します。新型コロナウイルスによるピンチをチャンスと前向きに捉え、スマート社会への対応を加速させていきます。このウイルスへの対策は、長期戦が見込まれておりますので、継続的に暮らいや教育、経済などを支援してまいりたいと思います。

第2回市議会定例会が開会

補正予算など15議案を審議

第2回市議会定例会が、6月1日に開会されました。

この日、会期を6月16日までの16日間と決めた後、人事案件2件を先議。農業委員会委員に19人を任命、一之瀬財産区管理委員に1人を選任することにそれぞれ同意しました。

その後、令和2年度一般会計補正予算など13議案が一括上程され、小川市長が提案理由を説明しました。

次に、「検察庁法改正法案の撤回を求める請願」が上程され、担当委員会に付託されました。

また、8日には11人の議員から市政全般について的一般質問が行われました。

各議案は、最終日の16日に行われる本会議で採決される予定です。

なお、新型コロナウイルス感染防止のため、本会議などの傍聴は自粛をお願いしています。

上程された主な議案は次のとおりです。

▶令和2年度補正予算

一般会計、介護保険事業会計

▶条例関係

市税条例の一部改正、介護保険条例の一部改正

▶その他

請負契約の締結、財産の取得、市道路線の認定・廃止など



市長のおおがきメール
大垣市長 小川 敏

**緊急コロナ対策
がんばろう大垣プロジェクト**

